



## Mínimo de formación

Disminuir la edad para poder ser diputados es muy interesante, los jóvenes tienen todo el derecho de votar y ser votados.

Lo que sería bueno poner, sin que suene a condición, es que tengan un mínimo de formación educativa y de cultura, y que no sea solamente la lealtad a sus partidos lo que determine quiénes pueden ser candidatos.

Tenemos ejemplos de personajes sin tanta cultura que dicen que los feminicidios afectan principalmente a las mujeres.

La edad no está peleada con la cultura, la educación y la madurez.

MIGUEL ÁNGEL BECERRA / Tlalnepantla, Edomex